



Precio 20 Céntimos

EL DIARIO DE SUECA

AÑO II.- NUM. 87

Sueca - Virgen, 18 - Teléfono, 49 R

6 de Junio de 1936



D. O. M.

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

Don Estanislao Muñoz Simeón

Abogado de los Ilustres Colegios de Valencia, Alcira y Sueca

Falleció en esta Ciudad el día 28 de Mayo de 1936

R. I. P.

Sus desconsoladas hermanas: doña María de los Dolores y doña Josefa Muñoz Simeón, hermanos políticos, sobrinos y demás familia participan a V. tan sensible pérdida y le ruegan asistan a los Santos Rosarios que en sufragio de su alma se rezarán los días 8, 9 y 10 del corriente a las cinco de la tarde en la Capilla del Santísimo Cristo del Hospitalet de esta Ciudad por lo que les quedarán agradecidos.

LOS MEJORES

PERFUMES

Casa POLAINO

PASAJE VALLES, 12 - SUECA

Peluquería de Señoras

NATI VICENTE

General Margallo 16 SUECA

Peinados elegantes
— Permanentes

Servicio esmeradísimo

HIGIENE ECONOMIA

A las que se hagan la permanente se le peinará

10 DIAS GRATIS

Se vende o alquila Bonita casa de verano con muebles

En la PLAYA del PERELLÓ
frente al mar

Razón: Pí y Margall, 82-SUECA

Otro gran artista suecano en ciernes

En nuestro último número dimos cuenta del nombramiento del gran escultor suecano Vicente Beltrán, para el cargo de Director de la Escuela Superior de Escultura y Pintura de Valencia.

Hoy nos cabe la alegría de comunicar a nuestros lectores el triunfo de otro suecano: El joven don Enrique Moret Astruells, alumno aventajadísimo de aquella Escuela que ha conseguido el premio del Estado, de 500 pesetas de la sección de Decorado y Vestido y otro en metálico de la sección de Escultura.

En el próximo número daremos más detalles y publicaremos una entrevista de este artista suecano que promete ser una figura destacada en el arte.

Nuestra enhorabuena.

El estado de don Vicente Carrasquer

Nuestro querido amigo, el médico don Vicente Carrasquer Carrasco, ha sido operado en Valencia de la apendicitis, dolencia que le aquejaba mucho tiempo y puso su vida en peligro más de una vez.

Según nos informan la operación se practicó con éxito y el estado del señor Carrasquer es satisfactorio, cosa que celebramos al mismo tiempo que deseamos su pronto restablecimiento.

EXCURSION ESCOLAR

El jueves 4 los maestros y alumnos del Centro escolar Carrasquer salieron en autocar, en dirección al Saler y Valencia. En la capital visitaron los Viveros municipales y el Ayuntamiento; también se trasladaron a Manises para que los niños admiraran el aeropuerto.

La excursión resultó muy agradable y todos regresaron felizmente y satisfechos del resultado de su viaje.

REMITIDO

Excursión escolar y quejas de algunas madres

Proyectada una gira escolar, por los maestros del grupo escolar Carrasquer, fueron invitadas las madres de los niños a acompañarles en dicha excursión; muchas de ellas aceptaron la invitación y con gran ilusión, casi más que los pequeños, esperaban el día de asueto que les estaba preparado.

Así las cosas, llega la víspera del día tan deseado por todos: grandes y chicos, y entonces ¡oh desilusión!, se notifica a las madres que por falta de vehículos, es imposible que ellas les acompañen en el viaje del día siguiente. Con la cara muy seria recibieron aquel noticia que derrumbaba en aquel momento todas sus ilusiones, más, en vista de tal imposibilidad, pronto se hicieron el ánimo y empezaron a arreglar a sus hijos la comida para el día siguiente.

El jueves cerca de las diez de la mañana, el paseo de la estación y la calle de Carrasquer era un verdadero hormiguero de gente; niños, mujeres, maestros, maestras, etc. se reúnen allí para salir de excursión. Tres autobuses son los encargados de transportar aquella multitud de niños y maestros. Las madres se quedan en casa, no, no se quedan, allá sentadas en sus asientos, se encuentran muy tufadas dos de ellas y ¡aquí fué Troya! Las que con gran disgusto se quedan en tierra, protestan de aquella preferencia, ¿porqué iban aquellas dos y las otras no?, o todas o ninguna. Los ánimos se excitan, pero las del camión contestan con una sonrisa socarrona a las que pretenden que se apeen. Por fin no bajan, se dá la orden de salida y parten los autobuses completamente llenos de niños, maestros y las dos heroínas de esta historia. Las restantes nombran una comisión para que vaya a la redacción de MOSAICO y entreguen la presente protesta por ser justa, ya que ha habido distinciones y preferencias y los organizadores, al ver que era imposible complacer a todos debían de haber hecho bajar a las que con tanto desenfado ocupaban aquellos asientos cuando muchos niños por no tenerlos iban de pie.

LA COMISION

JUMATE

ENRIQUECE LA SANGRE

NOTAS DE SOCIEDAD

UNA BODA DISTINGUIDA

Esta mañana ha tenido lugar en Valencia, en la Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, el enlace matrimonial de don Cecilio Bellido García y la bellísima señorita doña Pepita Ferrer Albors, hija de nuestros queridos amigos doña Júlía Albors Climent y don José Ferrer, que durante las obras del alcantarillado, pavimentado y Cuartel de Sueca, al frente de los intereses de la Empresa Nebot y C.^a, supo ganarse las simpatías y respeto de todos los suecanos.

La novia, guapísima de por sí, estaba deslumbrante con su rico atavío blanco, elegantísimo. El altar fué adornado artísticamente con flores.

Actuaron de padrinos don Modesto Bellido y doña Julia Albors y fueron bendecidos por el doctor don Joaquín Ivars, Franciscano del Colegio de Carcagente.

Después de la ceremonia religiosa el nutrido y selecto acompañamiento fue invitado con un lunch espléndido.

Los novios salieron para Mallorca y principales capitales de España a saborear la dulce luna de miel que deseamos sea eterna.

A sus padres y especialmente a don José Ferrer Gisbert nuestra más cordial y efusiva felicitación.

Agricultores!...

Si queréis obtener naranjas de buena calidad y buen color, abonad con el acreditado SUPERFOSFATO ORGANICO, y pulverizad con el insuperable insecticida

ALBOLINEUM COOPER

Fabricado en Inglaterra

Agente oficial con depósito en Sueca:

ENRIQUE BENET

Mitín de la C. N. T. en el teatro La Paz

Por el Sindicato de oficios varios de Sueca, se organizó un mitín que tuvo lugar el jueves día 4 a las 9:30 de la noche. El local del cine La Paz, estaba lleno de obreros afiliados a dicho Sindicato y de otros elementos afines.

Hicieron uso de la palabra, los oradores: Melesio Álvarez, José Pros y Juan Rueda, los cuales se ocuparon del programa de la Confederación y táctica a seguir por la misma. Dieron a conocer los resultados del segundo



D. O. M.

Rogad a Dios en caridad por el alma del joven

Don Daniel Lledó García

*Que falleció en esta Ciudad el día 5 de Junio de 1936
a los 24 años de edad*

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados padres, don Daniel Lledó Alberola y doña Josefina García Nácher; abuela, doña Vicenta María Alberola; hermanos doña Josefina; don Francisco, don Emilio, don Rubén, don Francisco y doña Milagro; tíos, doña Elisa, don Salvador y doña Angelina Lledó, don José, don Recaredo y don Rubén García; primos y demás familia, al participar a V. tan sensible pérdida ruegan le tengan presente en sus oraciones por lo que les quedarán agradecidos.

Congreso extraordinario de la C. N. T. celebrado ha poco en Zaragoza; dirigieron ataques a la burguesía y censuraron la labor del Gobierno. Al final de sus discursos fueron aplaudidos. El acto transcurrió sin incidentes y el público al terminar se retiró pacíficamente.

Necrología

DANIEL LLEDÓ GARCÍA

Ayer pasó a mejor vida el simpático y virtuoso joven Daniel Lledó García despues de larga y penosa enfermedad.

Joven inteligente y de buen trato era apreciado de cuantos le conocían. La muerte inexorable ha segado una vida en flor, cuando forjan bellas ilusiones, al formarse ya el hombre y mirar el porvenir como se mira a los 24 años.

Sus padres y hermanos notarán dolorosamente su falta, serviéndoles de consuelo su resignación cristiana de ardientes católicos, esperando verle en el Cielo, que por sus dolores y amargura sufridos en esta larga enfermedad tiene bien ganado.

MOSAICO se asocia al justo dolor de la familia.

El nuevo local del Club

«Sueca F. C.»

La sociedad del Sueca F. C. ha tenido su residencia desde su fundación en el casino «La Villa.»

En vista del enorme incremento que ha tomado el futbol en nuestra ciudad y aprovechando una ventajosa ocasión, ha sido trasladado dicho club al local de la antigua sociedad «La Peña», siendo por tanto hoy dicha estancia un lugar única exclusivamente deportivo, en donde además del futbol, tendrán cabida en ella todos los ramos del deporte suecano.

Esto era de una suma importancia. Sueca tenía una gran necesidad de poseer un Circulo deportivo en donde la juventud encontrara en él un gran estímulo por el deporte. Hoy, gracias al grande y desinteresado esfuerzo de la directiva del Sueca F. C. se ha conseguido y la afición entera debe dedicarle un profundo agradecimiento.

Los planes que van a desarrollar los dirigentes del nuevo club, son magníficos.

La idea principal por ahora es la de poder conseguir, que todos los deportistas, locales, sea cual fuese el ramo de su deporte, se reúnan en este local, a fin de que con esta unión puedan tener el desarrollo debido y que sin ella es imposible.

Es la primera sociedad que con un exclusivo carácter deportista, se establece en Sueca, y los jóvenes locales no deben desperdiciar esta gran ocasión que se les presenta.

Por lo tanto, nosotros queremos ser lo primeros en aplaudir esta genial idea de la directiva del Sueca F. C. y lanzar el primer grito de llamamiento a la afición.

¡Futbolistas, ciclistas, nadadores, corredores pedestres, deportistas en general todos! Unidos en el local del nuevo «Club Sueca F. C.» que además de la prosperidad que habéis de alcanzar, será respetado vuestro deporte por la provincia y por España entera.

Insecticida

Fabricado en España

Rodríguez

EL MEJOR DE TODOS

Pulvérización con motor moderno
LO MAS ECONOMICO

PRECIO: 2'50 pesetas litro

Empleo ¼ por 100 agua

Juan Alberola
Esperanza, 2 SUECA

Excursión escolar a Valencia y Manises

El día 30 de Mayo próximo pasado y organizada por nuestros profesores del Grupo Escolar CERVANTES tuvo efecto una excursión escolar, cuyo principal objeto era visitar la «FERIA MUESTRARIO».

A las ocho de la mañana y en número de treinta y cinco alumnos, salimos de Sueca acompañados de nuestro maestro don Vicente Figuerola y de nuestro Director don Eduardo Monreal, dirigiéndonos a Valencia por el Perelló, y pronto pudimos contemplar la hermosa pinada llamada la DEHESA como así también la ALBUFERA surcada por infinidad de barcas a vela y a percha.

A las nueve llegamos a los Viveiros, donde una vez concedido el permiso, lo recorrimos todo, viendo infinidad de animales, cuya enumeración harían esta reseña demasiado larga.

A las diez nos dirigimos a la FERIA MUESTRARIO, visitamos todos los pabellones y quedamos admirados todos viendo el desarrollo de las diferentes industrias españolas y extranjeras, habiendo invertido en esta visita más de dos horas; así que eran ya más de las doce cuando nos marchamos a ver el Palacio Municipal.

Muy atentos los empleados del Consistorio nos enseñaron todas las principales dependencias del referido Ayuntamiento y entre las cosas que más nos llamaron la atención fueron las llaves de la Ciudad y la espada del Conquistador de Valencia.

De allí pasamos al Mercado de flores que estaba lleno de público.

Como ya se hacía tarde, decidimos ir a Manises, y allí en pleno campo nos dispusimos a comer. Pero fuimos sorprendidos por la presencia de un avión y todos a una suspendimos la comida para presenciar de cerca el aterrizaje. Efectivamente, al llegar el aparato sobre el terreno de aterrizaje, dió una vuelta completa y lateral sobre el eje del aparato, y en pocos segundos aterrizó. Terminamos de comer y los encargados del Aeródromo nos enseñaron todos los aparatos manifestándonos que íbamos a presenciar dos vuelos como así ocurrió.

Después fuimos a visitar las fábricas de cerámica, que también nos agradaron extraordinariamente.

Y, finalmente, al Puerto de Valencia donde después de verlo todo se terminó la tarde, y con gran satisfacción por las muchas explicaciones que tanto don Eduardo Monreal como don Vicente Figuerola nos dieron, llega-

El Ministro de Instrucción Pública pasa por Sueca

El domingo 31 de Mayo a las tres de la tarde, pasaron por nuestra ciudad en dirección a Valencia por el Perelló los señores Ministro de Instrucción Pública don Domingo Barnés, Subsecretario del mismo don Francisco Barnés, don Marcelino Domingo, el Director general de 1.ª Enseñanza señor Ballester Gozalbo; los diputados señores Vargas, Darío, Marco, Fe Castell, Peset, San Andrés.; Gobernador Civil, Rector de la Universidad de Valencia, Alcalde de Valencia, y otros.

Con motivo de la inauguración de la Escuela de Artesanos de Valencia asistieron dichas autoridades al acto y luego se trasladaron a Alcira y de esta ciudad pasaron a la Barraca donde se colocó la primera piedra de la colonia escolar permanente que se ha de construir muy en breve, patrocinada por la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Valencia. Luego se dirigió la comitiva a la finca de don José Jofré, donde les fué servido un banquete, obsequio de la Caja de Ahorros.

Terminada la comida, emprendieron su regreso a Valencia en los autos, recorriendo la zona arrocerá y pasando por Cullera y Sueca tomaron la carretera del Perelló, quedando muy satisfechos de la excursión y del bello panorama de nuestros campos y playas.

SE TRASPASA

Una Paquetería y una Peluquería de Señoras

En Valencia, lugar céntrico de la capital en una plaza donde se hace mercado todos los días

URGE VENTA DIRIGIRSE A

José Blasco. S. Miguel, 5-Sueca

mos a Sueca contentísimos del resultado de dicha excursión, deseando que excursiones como esta, se repitan en cualquier momento.

En nombre de nuestros compañeros de excursión

Francisco Muñoz

Antonio Meseguer

Francisco Miralles

Eduardo Monreal

Rasgo heroico de un joven

El martes día 2 del corriente a las 5 de la tarde, estaban jugando varios niños en el puente del ferrocarril (acequia mayor) cuando se cayó al agua el niño de 4 años, Vicente Monzó Escrivá, que habita en una de las casas edificadas en los Solares de Roye Cardona.

En aquel momento, pasaba por allí el joven José Santamatilde e inmediatamente con gran decisión se arrojó al Cequial, salvando de una muerte segura al desgraciado niño ya que el gran caudal de agua que lleva dicha acequia y de vertiginosa corriente le hubiera arrastrado hacia el fondo ahogándole sin remedio.

El joven Santamatilde, se ha acreditado entre sus convecinos como un hombre de gran corazón.

Su rasgo es de los que ponen muy alta la personalidad del que lo realiza.

A su arrojo y decisión debe la vida un niño y MOSAICO siente gran placer en ocuparse desde sus columnas de su rasgo de humanitario heroísmo para que sirva de ejemplo a todos los suecanos y que todos le aplaudan y admiren.

JUMATE

NADA LE IGUALA

La Palma



Casa Llorens

SUECA

Tejidos

Artículos Novedad

Temporada Verano

Paquetería

Lo más nuevo para Modistas

Bordadoras

y Sastres

Proyector Semanal

LA PAZ

Sábado y domingo.—«Amores en Hollywood». Esta gran producción de la Metro fué del sumo agrado del público. Se presentó bajo la forma de comedia arrevistada con una gran variedad de canciones, genialmente interpretadas por el famoso tenor Bing Crosby y actuando de «partenaire» suya, la insigne actriz americana Marion Davies. El doblaje en español fué perfecto.

«Sequoia» también de la Metro y dialogada en español, tuvo de principal intérprete a la guapísima Jean Parker. Su asunto, sirve para demostrar, como un cervatillo y un puma, animales de tan opuestos instintos, puedan verse inofensivos y llegar hasta incluso a mayores, y prestarse una mútua defensa uno al otro, como consecuencia de una educación recibida desde pequeños. Algo estirado el asunto por su pobreza, pero muy distraído por sus escenas de la selva. El doblaje y sonido buenos.

Martes y miércoles.—También hubo un excelente programa el martes fémica, teniendo que ser repetido el día siguiente.

JUMATE

El REFRESCO por EXCELENCIA

«La viuda soltera» fué una finísima comedia a cargo de Mona Goya.

Después «Ojos cariñosos» en español, de la diminuta Shirley Temple alcanzó otro gran triunfo como el día de su estreno,

SERRANO

Sábado.—Reapareció el notable actor francés Maurice Chevalier en la comedia «El modo de amar», siendo del agrado del público.

«La muerte de vacaciones», doblada en español e interpretada por uno de los mejores artistas del mundo del celuloide Fredrich March, fué una película muy aplaudida, por el gran trabajo de sus artistas y por la gran originalidad de su argumento.

Domingo.—Se bisó la muerte de vacaciones» y se estrenó una nueva producción de la marca nacional Cifesa titulada «Rataplán». Con una extraordinaria interpretación de sus protagonistas Felix de Pomés y Antonita Colomé y con un asunto emocionante, tuvo una buena aceptación.

Lunes.—«El modo de amar» y «Rataplán».

Jueves.—El jueves de moda hubo dos estrenos. Un sentido drama de Harry Baur titulado «La cabeza de un hombre» y una divertísima comedia de Alady, Lepe y la actriz valenciana Amparito Bosch titulada «60 horas en el cielo».

Viernes.—Como fin de semana se proyectaron el viernes dos americanadas de bastante «leña». La primera protagonizada por Jack Perrin con el título de «Allende del río grande» y la segunda de Bill Coby se tituló «La ley del Norte».

BARBERIA POPULAR

DE

Bernardino Verdú

AFEITARSE 0'25 CTMS.

Martínez y Pérís, 34, Sueca

Cine La Paz

TELEFONO 48

El de los programas selectos = El de sonoridad impecable

Sábado 6 y Domingo 7 de Junio de 1936

UN SOBERBIO PROGRAMA todo EN ESPAÑOL

1.º Una verdadera constelación de grandes artistas, ANN ARDING, CLIVE BROOK, OTTO KRUGER, TULLIO CARMINATI y el niño prodigio DICKIE MOORE, en la grandiosa comedia dramática

Toda una mujer

2.º La comedia llena de buen humor e ingenio

La hija del penal

Triunfan en esta superproducción nacional un director como Eduardo G. Maroto, un artista ya consagrado como ANTONIO VICO y dos nuevas estrellas de la pantalla: BLANCA NEGRI y CARMEN DE LUCIO.

Martes próximo Sesión fémica

Una película llena de bellas y pegajosas canciones argentinas

Idolos de Buenos Aires EN ESPAÑOL

José Campins Martí

VENTA DE BICICLETAS AL CONTADO A PLAZOS

LAS MEJORES MARCAS LOS MEJORES PRECIOS

Exclusiva de la famosa bicicleta

6 6 O R B E A 6 6

CUBIERTAS y CAMARAS

de todas clases

Balones Pelotas de goma

Bicicletas especiales de carreras "MARTI",

"MAGDALENA", "Orbea" y de niños

JUGUETES PARA NIÑOS

RIZAL, 56

SUECA

Excursión escolar

El día 23 del pasado mes y bajo la dirección de su ilustre maestro don Luis Arenas González salieron de excursión en autocar los alumnos de la escuela nacional «Unitaria n.º 1».

La salida se efectuó a las 8:30 de la mañana, desde la plaza de San Pedro donde está instalada la escuela.

Los excursionistas se dirigieron primero a Valencia donde visitaron la casa del Ayuntamiento admirando todas sus joyas.

Después visitaron «La Exposición del niño» situada en los sótanos del Mercado Central.

Veraneantes...

En la playa de las Palmeras y frente al mar alquilo una casa con 3 grandes habitaciones, comedor, cocina y corral por 275 ptas. para la temporada de verano y 300 todo el año.

RAZON EN LA

Administración de Correos

SUECA

Desde allí, se dirigieron a la Feria Muestrario Internacional, donde admiraron todos sus estantes recibiendo muchos obsequios.

Los muchachos quedaron encantados a medida que iban oyendo las distintas explicaciones que su digno maestro les iba haciendo sobre la infinidad de originales objetos que desfilaban ante sus ojos.

Una vez escudriñados minuciosamente todos los rincones de la Feria, el autobus trasladó a los pequeños al pueblo de Manises, donde después de comer visitaron las fábricas de cerámica tan abundantes en dicho pueblo, explicándoles al mismo tiempo todos los pormenores de la fabricación.

Seguidamente fueron conducidos al aeropuerto nacional, presenciando de cerca el vuelo de varias avionetas y viendo aterrizar al trimotor de pasajeros que hace el vuelo Madrid Valencia.

Desde el aeropuerto fueron llevados al puerto de Valencia, recorriendo buena parte de él y viendo infinidad de buques, entre ellos al primer petrolero que salió de los astilleros de la Unión Naval de Levante y que acababa de llegar cargado de gasolina de los Estados Unidos de América.

Una vez visitado el puerto, emprendieron el regreso por la carretera de Valencia al Perelló, haciendo parada en el Saler, donde después

de jugar un buen rato en la playa tomaron el camino de Sueca llegando a ésta a las 8 de la noche.

Los muchachos, contentísimos por la diversidad de cosas que habían visto, y entusiasmados además por las amenas explicaciones que de ellas habían recibido, por mediación de su buen maestro don Luis Arenas, debieron llegar a sus casas rendidos por tantas emociones, en sus sueños debieron forjarse los más sonrosados planes nacidos de su infantil imaginación.

SE NECESITAN

Oficialas

en la Sastrería de

Juan B.ª Mesequer

C. DE PÍ Y MARGALL, 14 SUECA

JUMATE

DA FUERZA Y VIGOR

LA BLANCA - Carnicería

Embutidos, Jamones, Cecina,

Longaniza Imperial, Catalana,

Embuchados, Mallorquina, Riojana

Carnes frescas y saladas

Todo servido al día-Gran cámara frigorífica

Compre sólo una vez en esta Casa y se convencerá de la buena calidad de sus géneros y precios limitadísimos

¡UNICA EN SUECA

LA BLANCA-Ruiz Zorrilla, 34-Sueca

ALCALDIA POPULAR DE SUECA

EDICTO

DON MARIANO MARQUES ORTELLS, ALCALDE-PRESIDENTE DEL EXCELENTISIMO AYUNTAMIENTO DE SUECA.

HAGO SABER: Que el Excmo. Ayuntamiento ha acordado contratar mediante subasta el servicio de limpieza y recogida de basuras de esta población por el periodo comprendido desde el día siguiente al en que se notifique la adjudicación definitiva del remate hasta el día treinta y uno de Diciembre de mil novecientos treinta y ocho y dos años más voluntarios.

La apertura de pliegos tendrá lugar en el despacho de la Alcaldía transcurridos que sean veinte días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la provincia, a la hora de las once y ante la mesa constituida por el Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue y otro Teniente de Alcalde designado por el Ayuntamiento.

El tipo de la subasta será el de veinticuatro mil pesetas anuales a la baja.

El contratista percibirá el precio del contrato por mensualidades vencidas que le serán abonadas dentro de la primera decena del mes siguiente al que corresponda.

Las proposiciones deberán presentarse en las oficinas de Secretaría en el periodo comprendido entre la publicación de este anuncio hasta la víspera de la subasta, de nueve a doce, con sujeción al modelo que se inserta a continuación. Durante los mismos días y horas y en la propia oficina podrán examinarse el pliego de condiciones.

Para tomar parte en la subasta deberá constituirse en la Caja municipal, en la general de Depósitos o en cualquiera de sus sucursales como fianza provisional el cinco por ciento de la cantidad fijada como tipo del re-

mate o sea dosmil doscientas pesetas en metálico, papel del Estado, Cédulas del Crédito Local u obligaciones de este Ayuntamiento. Dicha fianza la elevará a definitiva el rematante hasta el diez por ciento del importe del remate.

Los poderes, en su caso, deberán estar bastanteados por el Secretario Letrado de la corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Sueca 3 Junio de 1936

El Alcalde,

MARIANO MARQUES

Modelo de proposición

Don. vecino de. con domicilio que para todos los efectos de esta subasta se señala en esta Ciudad, calle de. núm. enterado del pliego de condiciones aprobado por el Excelentísimo Ayuntamiento de esta Ciudad de Sueca para contratar mediante subasta el servicio de limpieza de dicha población, por el periodo comprendido entre el siguiente día al en que se notifique la adjudicación definitiva del remate hasta el treinta y uno de Diciembre de mil novecientos treinta y ocho y dos años más voluntarios, se obliga a prestar dicho servicio por la cantidad de. (en letra) pesetas anuales.

(Fecha y firma del proponente)

Fotograbados LLOPIS

C. DENIA, 45 - VALENCIA

Farmacéutico de turno:

Don Baldomero Carrasco

Avda. de la República, 32

Religiosas

Lunes.—Misa cantada Salve y Gaudes por Gil Matosés Borja.

Martes.—Diario de Misas y Aniversario de segunda clase por Baldomero Diego Leonart; Aniversario de tercera clase por Catalina Ruiz y Aniversario de segunda clase por Bibiana Palacios Simeón.

Miércoles.—Diario de Misas por Patrocinio Lapuebla Ruiz; Aniversario de tercera clase por Marcelino García Marqués; Tercia y Misa cantada de Renovación por Salvador Marqués Collantes.

Jueves.—Diario de Misas por doña Ascensión Baldoví; Tercia, Misa cantada y sermón al Santísimo Corpus Christi, por la tarde Vísperas, Novena al Sagrado Corazón de Jesús por doña Juliana Artat; Procesión Cláustral y Bendición con el Santísimo.

Viernes.—Tercia, Misa cantada y Completas por los consortes don Ricardo Motilla y doña Encarnación Rico.

Sábado.—Tercia, Misa cantada y completas por doña Vicenta Carrasquer Mulet.

Domingo.—Tercia, Misa cantada, y Vísperas por don Juan Fernández Molina. Hora por la V. O. T. de San Francisco en la Iglesia de Nuestra Señora de Sales.

Sr. Vicario de semana

Dr. D. Manuel Matosés

Movimiento de población

Bautizos.—Purificación Alberola Martorell, José Martí Vendrell, Emilio Ibiza Aparisi, María Hervás Roselló. Purificación Máñez Alberola.

Defunciones.—Estanislao Muñoz Simeón, 65 años; Francisco Iborra Rumbau, 40; Eduardo Puig Beltrán, 71; Vicenta Rebull Mafé, 78; Micaela Femenía Ribera, 80; Francisca Campins Más, 42; Josefa Coves Iborra, 76.

La Pluma Estilográfica KAREY-PEN

La mejor ventaja de la KAREY-PEN es la GARANTÍA ABSOLUTA PARA TIEMPO INDEFINIDO que es la prueba más aplastante que ofrece el fabricante al consumidor.

Con adquirir V. una KAREY-PEN, tiene pluma PARA TODA LA VIDA; si se rompe sin costarle un céntimo tendrá completamente reparada la pluma.

Depositario exclusivo: JUAN LLORENS, hijo
Montesión, 5—BARCELONA

En Sueca: IMPRENTA PALACIOS

¿TIENE USTED BUEN GUSTO O BUEN PALADAR?

Pruebe los sifones y el agua de seltz a granel, las gaseosas, zarza, fresa y el refresco más popular y agradable **ABISINIA**

Se convencerá y pedirá en todas partes géneros de la FABRICA DE GASEOSAS DE

Ramón Alberola

Depositario de la cerveza DAMM

Padre Taléns, 34 -- Teléfono, 85 -- Sueca



SEMANARIO MUNDONUESTRAS

SUSCRIPCION

Trimestre. 1125 Ptas.
Semestre. 2250
Año. 5

PAGO ADELANTADO

Anuncios y Espectáculos según tarifas

FUTBOL

Regimiento Ingenieros Zapadores Minadores, 2.

Sueca F. C. 4.

Poco interés ofreció este partido del domingo pasado, cuando desde el principio se vió claramente la superioridad del Sueca sobre el equipo militar. Sin embargo la inferioridad de éstos pecó muchas veces de poco dominio individual de balón, más que de forma de juego. Algunos de sus peligrosos avances fueron malogrados por no saber llevar la pelota entre los pies, y así, muchas internadas las recogía la defensa local, cuando a falta de control se les escapaba la pelota.

Antes de empezar y bajo las órdenes del señor Arlandis se alinearon los equipos como sigue:

Regimiento Ingenieros Zapadores Minadores: Navarro; Nogal, Martínez; Miralles, Iserte, Lopez; Marchena, Ibáñez, Gomina, Bort y Vidal.

Sueca F. C. Ventura; Amadeo, Mulet; Albi, Marqués, Vila; Colechá, Rodenes, Granell, Lledó y Prósper.

Se dió principio al partido siendo arrollados fácilmente los militares, por el Sueca, que jugó a las mil maravillas.

A los 5 minutos de esta primera parte marcó el Sueca su primer tanto por mediación de Rodenes aprovechando un pase servido por Prósper.

Cuatro minutos después Lledó cede un balón a Prósper, este centra después de correr la línea y recoge la pelota Rodenes marcando el segundo tanto.

El partido continua en un completo dominio local. Los forastaros pierden algunas excelentes ocasiones por falta de dominio en la pelota.

Ya casi cerca del descanso, Vila, pasa a Rodenes y este se lo sirve a Prósper quien adelanta solo, lanza un tiro cruzado a larga distancia que constituye el tercer tanto del Sueca.

En la segunda parte se cambiaron bastante los papeles. El Sueca exclusivamente confiado en su superioridad, estuvo muy lejos de laborar como en el primer tiempo. A los forasteros no les cayó esto en saco roto, y con un poco de entusiasmo consi-

guieron casi seguidamente sus dos tantos, obra de Gomina y del extremo derecha, imposibilitando para toda la tarde ya, el marcador del Sueca, y poniendo en un tris, la victoria merengue que al principio parecía inarrebtable.

El juego del Sueca se llevó en la mayor parte de este segundo tiempo por el ala izquierda. Hubo alguien del público que protestó, obligando a Lledó y a Prósper a desistir del sistema, siendo aún peor puesto que los peligros desde entonces hasta el final fueron nulos.

De allí que un partido que al principio prometió ser una verdadera exhibición de fútbol por parte del team local, acabó sin que tan sólo pudieran marcar en toda la segunda parte y ganando por la mínima diferencia.

En este partido hizo su debut en las primeras filas el delantero centro del Infantil Julio Granell.

No tuvo muy buena suerte el pequeño, pero supongo y así lo deseo además, que se debió únicamente al debut y no a que haya sufrido merma su clase de juego. Esperamos que cuando se haya familiarizado con los números 44 de los zagueros contrarios, volveremos a aplaudirle como hemos hecho hasta ahora.

El resto de los elementos en este partido lo hicieron magníficamente en la primera parte y muy mal en la segunda.

El arbitraje del señor Arlandis fué imparcial y bastante acertado.

K I K

Imp Palacios, Sueca-Te'. 49 R

LA GIRALDA

Juan López, soldado de la cuarta del segundo, consiguió de su coronel una licencia de ocho días para pasarlos en Sevilla, en casa de un pariente suyo, empleado en las oficinas del Gobierno Civil.

López, que nunca había salido de su aldea, gozó extraordinariamente al recorrer los hermosas calles de la ciudad del Betis, asistió al teatro y presencié una gran corrida de toros.

Para postre, dejó lo que más le maravillaba y sorprendía: la Giralda.

Llegó nuestro bueno de López al pie de la esbelta torre, y estando ausente el campanero, la esposa de éste, que se hallaba en meses mayores de su embarazo, tuvo que servirle de guía y cicerone.

—Tendremos que ir despacio— dijo la pobre mujer— porque ya ve como estoy...

—Si, señora, al paso que usted quiera... yo nada tengo que hacer en todo el día...

Y subieron una rampa, y otra, y otra, y otra más; y ya casi a mediados del camino, manifestó la pobre mujer que tenía necesidad de sentarse y descansar un momento.

Sentáronse ambos caminantes cerca de uno de los balcones de la torre desde donde, admirando el bonito panorama que ofrecía aquella altura, se le ocurrió al soldado preguntar:

—¿Falta mucho?

La mujer, creyendo que el soldado aludía a la época del parto, contestó:

—¡Faltará un mes!

El soldado, al oír esta respuesta, echó a correr rampas abajo, diciendo:

—¡Un mes...! ¡Un mes! ¡Si me descuido! Y mi licencia cumple pasado mañana.—PEPE.

Campo del Infantil ◀ Domingo 7 de Junio

Otro gran acontecimiento deportivo

GIMNASTICO F. C.

DE VALENCIA (primer equipo completo)

Amador; Gojenuri, Benítez; Balaguer, Rubio, Tari; Carbonilla, Llago, Sáez, García, Sanchis

SUECA F. C.

AÑO

As
que es
arrast
con su
ro, qu
ocurre
desgra
libre d
que ha
la tien
guno d
tambié
dora p

Do
persfic
rara d
que no
da oca
nes ra
pieza p
de que
pruden
design
nombr

Aqu
llamó
taba L
rrible y
a una
cual es
Mazoli
esclav
cha co
ba: «¡L
había d
ne act
rio tra

Alg
zoli lle
de las
ban en
mente.
cían ur
la metá
aquello
se de a
gular d
fia que
venend
ser Ma